

署長からのメッセージ

こんにちは。垂水署長の西大です。

9月に入っても、まだまだ暑い日が続いていますが、皆さんお元気ですか。今年是全国の至るところで猛暑日の記録が塗り替えられ、我が家でも猛暑のためか20年以上も頑張ってきたエアコンが、とうとう壊れてしまいました。最近では朝夕涼しさを感じる日もありますが、熱中症の危険はもうしばらく続きます。温度調整や水分補給をしっかりと乗り切りましょう。

さて、ここからは大切な財産を守るお話です。

全国で特殊詐欺の被害が急増しています。垂水署の管内でも8月末の時点で、すでに去年を上回る被害が出ています。

最近では電気協会等をかたり、電話の自動ガイダンスで『電気料金が未納なので電気を停止する』と偽のメッセージを流して不安をあおり、キャッシュカード等を騙し取られる被害も発生しております。



垂水警察署長
大西直人



だまされないで!!
《電話でお金の話》は詐欺です!

あなたや家族の大切な財産が狙われています。
家族やご近所で被害を防ぎましょう。

たるみの守り

No. 140
令和5年9月
垂水警察署
078 (781) 0110

山岳遭難防止に向けて

秋になると、行楽等で登山に出かける機会が増えるかと思われま

す。しっかりと計画を立てて登山に臨みましょう。

登山計画は、できる限り参加者全員で立て、日程やルート、装備品等を全員に周知しておくことが大切です。

また最も体力や経験がない人を基準にルートを選ぶほか、日程に余裕のある計画を立てま

しょう。低い山でも侮ることなく、スマートフォンと予備バッテリー、ラジオ、地図、方位磁石、非常食、ライト、雨衣などを用意しましょう。

計画を立てたら登山届を作成し、家族や職場、所属する山岳会、入山地を管轄する警察署に提出しましょう。万が一遭難したときに、重要な手掛かりとなります。



● 垂水区内の犯罪発生状況 単月

	刑法犯総数	車上ねらい	万引き	自転車盗	特殊詐欺
令和5年8月中	75	2	9	11	6
令和4年8月中	74	0	8	5	3
年対比	+1	+2	+1	+6	+3

● 垂水区内の交通事故発生状況 単月

	死亡事故	人身事故	物損事故
令和5年7月中	1	251	2154
令和4年7月中	0	240	2078
年対比	+1	+11	+76

